
その他
*********************************************************************************

　提案・意見
宗教について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:5月18日時点）

宗教について
質問１）宗教の法律に宗教法人法で、あっておりますか。立位置を教授下
さい。

質問２）昔に寺社奉仕と聞いた事があります。現代の寺社に関する法律
は宗教法人法に含まれているのでしょうか。

質問３）宗教法人に税収は免除されていますが何故ですか。

質問４）消費税、固定資産税、所得税、自動車税、自動車取得税が免除
されますか。他に何がありますか。

質問５）寺で葬儀をすると領収書が発行されないのは税金を免除されて
いるからですか。

質問６）寺、社、宗教団体は確定申告しないのですか。

質問７）私が宗教を創設した場合　何人でどこに申請すると認可されます
か。



　担当課
広報広聴課
課税課　　　（2023年5月回答）【5/15～5/19】

　回答

質問１）市ではわかりかねますのでご了承下さい。なお、宗教法人法に基
づいた手続き等の窓口は、三重県文化振興課（電話059-224-2176）と
なっております。

質問２）市ではわかりかねますのでご了承ください。なお、宗教法人法に
基づいた手続き等の窓口は、三重県文化振興課（電話059-224-2176）と
なっております。

質問３）宗教法人であっても、基本的には納税の義務があります。ただ
し、関係する法律で非課税になる旨が定められているものもあります。例
えば、固定資産税は地方税法第３４８条第２項第３号において、非課税に
なる旨の規定があります。

質問４）固定資産税については、前述のとおり、地方税法の規定により
「宗教法人が専らその本来の用に供する境内建物及び境内地」について
は非課税となります。ただし、宗教法人が所有する住宅、有料駐車場等
のように本来の用に供さない固定資産は課税となります。
法人税、法人住民税については、宗教法人であっても、収益事業を行っ
ている場合は課税対象となります。
また、消費税についても、対価性のある資産の譲渡などを行った場合は
宗教法人でも申告・納税をする必要があります。
さらに、自動車税種別割及び自動車税環境性能割（従来の自動車取得
税）についても、宗教法人にも納税義務があります。これは軽自動車税に
ついても同様です。
なお、所得税は、個人にかかる税ですので、宗教法人自体に申告・納税
義務はありませんが、宗教法人から支払いを受ける個人は、その他の納
税者と同様、申告・納税をしなければなりません。
このほか、不動取得税や登録免許税は宗教法人が本来の事業の用に供
する不動産であれば非課税となります。一方、印紙税などは宗教法人で
あっても納税義務があります。

質問５）市ではわかりかねますのでご了承ください。

質問６）宗教法人が収益事業を行っている場合は法人税、法人住民税の
申告をしなければなりませんし、対価性のある資産の譲渡などを行った場
合は消費税、地方消費税の申告をしなければなりません。このように、活
動の内容によっては、申告が必要な場合があります。

質問７）市ではわかりかねますのでご了承ください。なお、宗教法人法に
基づいた手続き等の窓口は、三重県文化振興課（電話059-224-2176）と
なっております。



その他
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課課（2023年5月回答）【5/15～5/19】

　提案・意見
伊勢市駅の駅弁販売の提案
　　　　　　　　　　　　　　（回答:5月18日時点）

はじめまして。ご多忙のところお問い合わせ失礼致します。この度、三重
県の発展に尽力したく思い、1つ提案がございます。伊勢市駅の売店に、
駅弁を置いてみてはいかがでしょうか？先日、伊勢神宮参拝のために、
伊勢市へ伺いましたが、近鉄特急停車駅にも関わらず、周辺にお弁当屋
さんがなく、売店の簡易的なお弁当しかないため、もったいないなと思っ
たからです。できればご検討いただければと思います。お忙しいところ、失
礼致しました。

　回答

この度は、駅弁販売についてのご提案ありがとうございます。
お越しいただく方が伊勢の食の魅力を楽しんでいただける、また、旅の最
後まで伊勢を楽しんでいただける取組を観光事業者や駅関係者と共有し
ながら検討してまいりたいと思います。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課（2023年5月回答）【5/15～5/19】

　提案・意見
宮川橋の架替えについて
　　　　　　　　　　　　　　（回答:5月18日時点）

宮川橋の架替えに10億3,100万8,000円の予算が「広報いせ」No.346号に
ついています
質問１）宮川橋の撤去と新宮川橋が含まれていますか。
質問２）一部工事が進んでいますが完成は50年先ですか。いつ頃開通す
るのでしょう。
質問３）市道になるのですか。

　回答

回答１）令和５年度の宮川橋架け替え（高向小俣線ほか１線整備事業）の
予算内容としましては、令和４年度から令和７年度に予定している橋脚５
基の令和５年度施工分の工事費、道路整備にかかる工事費、用地取得
費などを計上しております。なお、令和５年度予算に宮川橋の撤去にか
かる費用は含まれておりません。

回答２）供用開始は次期遷宮までの令和１４年度を予定しております。

回答３）市道高向小俣線を予定しております。



健康
*********************************************************************************

　担当課 健康課（2023年5月回答）【5/15～5/19】

　提案・意見
休日夜間応急診療所について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:5月1８日時点）

診療所にきた人は　なにかしらの病気だと思うが　その人たちが普通の人
たちが使う玄関をつかっている。工事のためのとはいえどういうことか　普
通分けるはず。
やることが無責任。おかしい。
健康な人を病気にする気なのか
年寄りも子供もいるのに
工事の間は市民病院でみればよいのでは
とにかく健康な人とまぜるのはよくない
なんでこうなったのか、これからどうするのか
ちゃんと意見をきかせてほしい

　回答

このたびは、伊勢市休日・夜間応急診療所の改修工事に伴い、伊勢市福
祉健康センターの利用にあたりご不便・ご迷惑をおかけしております。
現在、改修工事の実施に伴いまして、仮診療所を同センター２階に一時
開設していますが、診療を希望される患者様には、同センター南側（サン
ライフ伊勢側）からの出入りしていただくようお願いしています。その際
は、外階段から２階にお上がりいただくことを基本としていますが、雨天・
日没時や小さいお子様、階段の使用に不安のある方が来られた場合は、
安全確保の観点から、エレベーター利用のために同センター南側玄関か
ら出入りさせていただくことがあります。
なお、発熱等の症状があり、感染症への感染が疑われる患者様につきま
しては、自家用車内や同センター南側屋外で診療をしており、できるかぎ
り同センターの利用者と会わないように調整しています。
また、市立伊勢総合病院は、二次救急医療機関として緊急な治療や入院
が必要な患者様の対応にあたる役割があり、多くの医療機関が休診する
休日・夜間における比較的軽症の患者様の診療に対応する一次救急医
療機関として当診療所の診療は欠くことができないものとなりますので、
同センター２階における診療にご理解賜りますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 資産経営課（2023年5月回答）【5/15～5/19】

　提案・意見
職員の接遇について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:5月16日時点）

窓口の対応が大変素晴らしく嬉しい接客をしていただきました。
大変ありがとうございました。
今後共、伊勢市役所様には頼らせていただきたい身です。
また、寄らせていただきます。

　回答

この度は、お褒めの言葉をいただき誠にありがとうございます。
今後も一層、より良い接客に努めて、来庁者に親しまれる総合窓口を目
指してまいります。



教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課（2023年5月回答）【5/15～5/19】

　提案・意見
「読書ツアー」について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:5月16日時点）

市で実施されている「読者ツアー」とても良い取り組みだと思います。達成
感が味わえて、子供たちの読書離れも改善されるかなと思います。が、１
つ残念だと思うのが、高学年の電子化です。冊子にシールを貼り感想を
書くというのが見える流れで達成感も得やすいと思うのですが。
伊勢市の電子図書館も始まり、ありがたいと思う反面、何でもかんでも電
子化というのは、子供にとってどうなのでしょうか。
成長期の子供たちの目への影響が心配です。
読書ツアーの冊子、電子化された後も配布してほしいです。手元に形をし
て残る、後々ふり返りができる、そのあたりの事も考えていただきたいと
思います。

　回答

「読書ツアー」をご理解いただき、ありがとうございます。
冊子「読書ツアー」の見えやすさや達成感の得やすさは理解しているとこ
ろです。「読書ツアー」の電子版は、方法は異なりますがそれらの良さもで
きる限り引き継ぎつつ、毎日、持ち帰ることを基本としているタブレットに
移行することで、子どもたちがよりいつでもどこでも、学校だけでなく家庭
でも取り組むことを期待しております。子どもたちの読書活動がより活性
化されるよう電子化されたことを、ご理解いただきますようお願いいたしま
す。
タブレット端末の使用増加による目への影響に関するご心配につきまして
は、端末の取り扱いルールとして、使用できない時間帯の設定、1日の使
用時間は２時間までとし、1時間たったら10分程度目を休めるなど、各校と
家庭へ周知しているところです。
いただいたご意見を参考にしながら、今後も取組を進めてまいります。



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課（2023年5月回答）【5/15～5/19】

　提案・意見
おかげバスについて
　　　　　　　　　　　　　　（回答:5月16日時点）

巡回バス　大変有りがたく利用させてもらっています。日赤発一番の7時
53分発は　伊勢市駅へ8時18分に着きます。
他の時間帯は他の交通機関との連絡もあるのでしょうけど一番発のみ3
分位早くして欲しいです。
伊勢発浦田町行へ乗り換えなければ桜木町浦田町へは行けません。1時
間弱駅で待たないといけないのです。伊勢市駅発浦田町行8時18分で乗
れません。親切な運転手さんは無線で連絡して待ってくれたりしますが三
交の運転手さんが市の方へ云ってお願いしてみたらと云ってくれましたの
でお願いします。

　回答

いつもおかげバス環状線をご利用くださいまして、誠にありがとうございま
す。
現在、伊勢赤十字病院を7時55分に出発する環状線左回りの便は、伊勢
市駅前に8時16分に到着します。その後、伊勢市駅前から浦田町へ向か
う路線バス便は8時18分に伊勢市駅前を出発しますので、時刻表上では
乗り継ぎが可能となっておりますが、環状線の便が遅れた場合は乗り継
ぎできない場合もございます。
環状線の便の出発を早めることにつきましては、他のバスとの乗り継ぎや
運転手の乗務時間を考慮したうえで、ダイヤ変更時に可能かどうかを検
討させていただきますが、必ずしもご期待に添えない場合もございますの
で、予めご容赦いただきますようお願い申し上げます。
引き続きおかげバスをご利用くださいますよう、よろしくお願いいたしま
す。


